

## Takeshi Yasumoto será Doctor Honoris Causa de la Universidad de Vigo

El científico japonés Takeshi Yasumoto será el próximo Doctor Honoris Causa de la Universidade de Vigo después de que la propuesta liderada por el director del Departamento de Química Analítica y Alimentaria y ex-rector de la UVigo, José Antonio Rodríguez Vázquez, fue aprobada el 20 de abril por el Consejo de Gobierno de la institución.

**UVIGO** 

21/4/2009 16:35 CEST



Takeshi Yasumoto

Nacido en Japón en 1935, Yasumoto se doctoró en Bioquímica Marina e impartió clases en las universidades japonesas de Tokyo y de Tohoku. En la actualidad es el director de investigación del *Okinawa Science and Tecnólogy Promotion Centre*.

Su nombramiento es "un homenaje no sólo de nuestro grupo de investigación con el que Yasumoto colabora desde hace 25 años, sino del conjunto de la universidad y de la sociedad gallega, por el importante trabajo desarrollado por el científico japonés en el campo de las biotoxinas marinas", ha explicado Rodríguez Vázquez.

"La carencia de metodología analítica fiable que aplicar en las llamadas mareas rojas, tan habituales en Galicia, hizo que entráramos en contacto con el doctor Yasumoto, comenzando así una cooperación que se mantiene desde hace años". Esta relación hizo que Yasumoto viajara en varias

## Sinc

## **SOCIEDAD**

ocasiones a Galicia donde ha participado en congresos y seminarios sobre biotoxinas marinas.

**Derechos: Creative Commons** 

Creative Commons 4.0

Puedes copiar, difundir y transformar los contenidos de SINC. <u>Lee las condiciones de nuestra licencia</u>

